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令和 2年度第 4 回 第４部会（都市機能、まちなみ／生活環境／水辺、緑化） 会議概要

日 時 令和 2年 9月 15日（火）10：00～12：00 

会 場 中央区役所 5階 対策室 1・2 

出席委員
板井委員、加藤委員、竹田委員、宮本委員、佐藤委員、河端委員、梶委員、

松川委員、島津委員

欠席委員 知野委員

関係課
窓口サービス課：大野主査

建設課：加藤係長、鈴木副主査

事 務 局 地域課：若槻主査

議 題 （１）空き家問題研修会について

会議内容

及び

決定事項

等

〇自治協委員向けの空き家問題研修会の開催に向け、河端委員及び専門家の

方（空き家相談士、司法書士）を講師にプレ講演会を開催しました。 

〇事務局より、研修会の開催については 11 月から 12 月の全体会議と同日開

催または別日での開催を検討している旨の説明があり、次回の部会で、講演

の構成等具体的な研修の構成や日程について検討することとなりました。 

議 題 （２）新潟市都市計画マスタープランの改定に伴う区別構想の策定について

会議内容

及び

決定事項

等

〇8 月全体会議で都市計画課より説明があった都市計画マスタープラン区別
構想の素案について建設課より説明があり、その後意見交換を行いました。

（主な意見） 

 ・区ビジョンなどと同じものを重ねて書いても仕方がないので、もう少し踏

み込んで記載してもいいのではないか。

 ・都心軸や中心市街地については、それぞれの方向性を少し具体的に記載す

れば今後具体的計画を立てやすいのではないか。

 ・これまでの変遷をわかりやすく記載してもらった方がよい。普遍的なもの

と移り変わってきたものが見えないとわかりにくい。

 ・市だけではなく、国のビジョンも踏まえて策定しないと計画倒れとなって

しまうのではないか。

 ・マスタープランができた後も、具体的な投資の際には費用対効果を考えて

予算を付けてほしい。

その他 （１）「中央区自治協議会だより」（第 25号）発行に係る原稿執筆等について
会議内容

及び

決定事項

等

〇原稿執筆について、中央区自治協議会だより編集部会担当者より説明があ

り、佐藤部会長が執筆することに決まりました。
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